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本　日　の　プ　ロ　グラム

1・点　　　鐘

2．　ロータリーソング

3・ゲスト・ビジター紹介

4．会長報告

5．幹事報告

6．会員報告
0故小花盛雄君のロータリー遺品寄贈～三井　徹君

0市民の森についてのお願い

（1口500円何口でも良いからお願いします）～三井　健君
。八甲田山の映画の説明～余目R．C佐藤孝二郎君
。鶴岡R．A．C次期役員紹介・挨拶

会長～斎藤政広君、幹事～渡会一雄君になりました

7．国際大会報告～張紹淵君

8．ボーイスカウトについて～安藤定助君

9・委員会報告　スマイル～吉野　勲君（新築祝）

10．出席報告
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■ゲスト・ビジター紹介

佐藤孝二郎君一余目R．C

羽根田正吉君、桜井清君、中沢秀雄君、井上彬君、林権之助君一鶴岡西R．C

『会長報告（52．6．21）

①　去る14日には例会終了後、酒田市の中国飯店に於て年度最後の第6回クラブ協議会を、

新旧委員長さん合同で開催致しました。先ず年度内の各委員会の反省と活動報告を審議し

次いで次年度の活動計画について活発なる討議を行いました。新旧委員長さん御苦労様で

した。

②　先般16日には庄内分区の新旧会長・幹事会が温海グランドホテルにて開催されました。

庄内地区の各ロータリークラブの年度内の活動の概要報告があり、次年度庄内地区小池分

区代理さんの方針と抱負についての御話がありました。

③　去る18日、産業会館に置きまして地区のインターアクト指導者会議が開催されました。

鶴岡西校がホストクラブとして次年度の活動について指導教官を交えて懇談されました。

④　R・Ⅰ3b3地区青少年交換委員会の主催にてR・C交換学生教育指導経験交流会が明日、

10：30より山形の城北高校にて開催、中江幹事出席。

■幹事報告

0鶴岡西R・Cにメークアップされる会員へお願い－

同クラブ役員の方の苦情ですが、It例会食事を終えると直ぐゾロゾロ退場される光景を見

るたび毎に寂しさと情なさを感じます。どうか鶴岡クラブの例会に出席された時と同じ様

なルールを守られて親クラブとしての範を示してほしい’’との事です。会員各位の御理解

と御協力をお願いします。

0例会変更

新庄R・C～6月17日を6月19日　温海海岸

村上R・C～6月30日を6月27日　P．M5：00　交換学生歓迎会

酒田東R・C～7月7日を7月13日　P．M4：00　満光園

0Ⅰ・C地区年次大会～8月10日～8月12日

福島北ホストクラブ～福島工業高校

■国際大会に出席して 張　　　紹　淵　君

1・東京から5月31日の午後6時に出発して、ニューヨークに31日の午後4時に着きました



1．ニューヨーク例会出席について

前もって2、3週間前に会長、幹事にあいさつ状とバーナーと民芸品の馬の記念パッチを

送りました。

1．6月2日にニコ」．－プランズウィックの例会に出席、特別ゲストとして紹介されました。

記念バッチを全員に紹介、贈呈しました。両クラブの姉妹クラブ結成当時の写真、私達が

13年前にたずねた時の市長のメッセージ、記念写真、クラブ例会からもらったおみやげな

どの写真、集まった人達の場面の写真を回し、今年の鶴岡口一クリークラブの国際奉仕の

写真を回し、つづいて鶴岡公園の桜祭りと出羽三山の写真、庄内平野の写真を見せた。

これから国際ロータリーに出席する事を告げて、来年の東京国際ロータリー大会の御参加

を歓迎し、今後の両クラブ間の親睦活動を一層つづけられるようお願いしました。

ロータリー大会の様子で感じた事

1．友愛の家は腰かけがあるけれどもテーブルが少なく利用する人が少くなかった。

1．ポールハリスの午餐会はえらく豪華なものと期待されましたが、あまりにも粗食でお

かずはグリンピースばかりでした。

グリンピースのわけはローータリー財団が昔、会合する時に金がないのでおかずにグリ

ンピースを出したそうで、それにちなんで今回もグリンピースをごちそうに出しました

由。会長、事務長夫妻も同席し、みななごやかに家族的な昼食会でした。

ニューヨークのヤソカーズロータリークラブに出席して

／て－ナーの交換。そこでもあいさつを求められ、又ついでに鶴岡庄内米の紹介をし、鶴

岡の農村からとれた民芸プレゼントを全員に与えて大喜びでした。

ニューヨーク大学病院の見学

し　救急医療

1・整形手術

1・心臓管理の実態

1・脳腫瘍の診断技術とテレビ

1・輸血について

等見学しましたが、緊急時のためにヘリコプター等が楽に使用される態勢や、その他種

々の医療施設が完備していました。

■ボーイスカウトについて

県表彰のお礼　　　日本ボーイスカウト山形第51団委員長　安藤定助君

当クラブには創立以来ボーイスカウト活動には深いご理解を賜わり、歴年物心両面にわ

たり格別のご支援、御鞭睦をいただきお蔭様で庄内地区ボーイスカウト活動は県内でも注

目される活動と拡大をいたして参って居りますことは、その一員として深く感謝申し上げ

ます。

この度計らずも当日本ボーイスカウト山形第51団が優良青少年団体として県知事並びに



山形県明日を築く青少年県民会議会長より表彰され深く感謝いたしておるところでござい

ます。

之偏に平素当クラブの庄内地区ボーイスカウトに対する限りない御受援、御鞭蛙の賜も

のと衷心より厚く御礼申し上げます。

今後微力乍ら当団の育成は申すに及ばず地区並びに県のボーイスカウト活動の発展拡大

に努力いたして参りたいと存じますので、今後共一層の御鞭撞、御支援をお願い申し上げ

ます。

庄内地区ボーイスカウト県表彰受彰　　　　　　　　　　　青少年委員会

クラブ創立以来青少年奉仕の一環として支援、激励をして参りました庄内地区ボーイス

カウトが、逐年発展拡大して居りますことは同慶に堪えません。

先年その実績を認められ県内優良青少年団体として庄内地区の山形第16団が山形県知事

並びに山形県あすをひらく青少年県民会議会長より表彰され、今回又同地区山形第51団

（団委員長　安藤足助君）が表彰されました。

今後共他の青少年団体と共にボーイスカウトの支援、激励を続けて参りたいと思いま

す。

■出席報告


